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Freundeskreis Knechtschen Hallen – Keimzelle Kranhaus e.V.
Protokoll über die öffentliche Vorstandssitzung vom 24.04.2017

in der Kantine
Beginn: 19:00 Uhr

Teilnehmer: Jens Jähne, Franz Sahm, Matthias Pitzer, Peter Schaumann,  Achim Heinrich
entschuldigt:  Sabine Kück, Dietmar Weber, Yvette Karo

Mitglieder und Freunde: ca. 17 Personen

Tagesordnung:

(gemäß Mail-Einladung vom 24.04.2017  )

 1 Formalia
- Begrüßung der Teilnehmer durch den Vorsitzenden
- Vorstellungsrunde
- Keine Einwände gegen die form- und fristgerechte Einladung
- Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen

 2 Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll der Sitzung vom 27.03.2017 wird ohne Änderungen genehmigt.

 3 Bericht des Vorstandes

3.1 Mitgliederbeitrage
Franz kündigt an, dass er den Einzug der Mitgleidsbeiträge veranlassenwird.

3.2 Stand Kranhausnutzung
Nach einem Gespräch mit Herrn Sachau und einem anschließenden Gespräch mit der Stadt 
gibt es folgende Meinung: Herr Sachau hat als Eigentümer die weiteren Kosten (vor allem 
Statikgutachten) zu tragen. Herrr Moritz wird mit Herrn Sachau sprechen, um weiteren 
Spielraum auszuloten.

3.3 Arbeitsgruppe K3
Die Arbeiutsgruppe wird einen neuen Termin für ein Treffen vereinbaren.Ziel sollte sein 
einen  Nutzungsantrag bei der Stadt zu stellen bzw. die Nutzungsmöglichkeiten ausloten.
Falls das Amt keine Bewegung zeigt, wäre eine Einladung an Herrn Sachau, dem 
Bürgermeister, Herrn Hatje und dem 1. Stadtrat, Herrn Moritz, zu einer der nächsten 
Vorstandssitzungen eine mögliche Option.

Peter Kruse regt an, im Sommer ein Benefiz-Konzert zu veranstalten.

3.4  Schimmelbefall
Matthias hat u.a.an den Lautsprecherboxen Schimmelbefall festgestellt. Zur Sicherung den 
Geräte -  Boxen, Mischpult, Stuhlkissen, u.a. - treffen sich Matthias, Peter, Zwille, Lotte, 
Gerd, Achim am 2. Mai um 9:30 Uhr im Kranhaus.
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3.5 Grafiti-Führung
Matthias versucht erneut Kontakt zu dem Künstler aufzunehmen, damit die Führungen 
geplant werden können.

3.6 Stadtradeln
Herr Pietrucha – Klimaschutzmanager der Stadt Elmshorn – lädt uns zum Stadtradeln vom 
11. Juni bis 1. Juli 2017 ein. Der Vorstand beschließt, das der Verein daran teilnahmen soll. 
Achim klärt sich bereit, den Verein anzumelden und die von den Vereinsmitgliedern 
erradelten Kilometer einzutragen.

3.7. Lagerung unter dem Holzunterstand
Dioe Fläche unter dem Unterstand ist sehr begrenzt. Jens wird Herrn Sachau ansprechen, ob 
wir Material auch unter dem Unterstand rechts von der Knechtschen Halle lagern dürfen.

3.8. Grafiti-Bilder
Karin B. hat ihre Bilder fertig bearbeitet. Eine Arbeitsgruppe mit u.a. Jamila, Irina, 
Katharina stellt eine Auswahl an Bildern zusammen.

 4 Verschiedenes
-

20:50 Uhr         Ende des öffentlichen Teils .

Nichtöffentlicher Teil (siehe gesondertes Prototoll)

Der Protokollant 

Achim Heinrich-Schlüter

Datum: 16.05.2017


